



とうほう SDGs PRESENTS

金融経済教室 出前授業を開催しました！ (南相馬市立小高中学校)

東邦銀行（頭取 佐藤 稔）は、福島県南相馬市立小高中学校（校長 山田 耕人）にて金融経済教室出前授業を開催しましたので、お知らせいたします。

今回は、2年生9名を対象に、「働くことの意義、人生において必要となるお金」を主なテーマに講義を行いました。

当行では、地域の子どもたちが経済的に自立し、豊かな社会生活を送ることができるよう、金融知識向上のための金融経済教室を随時開催しております。当行の取組内容やお申込み等につきましては、[こちら](#)よりご覧ください。

記

日 時	2024年5月30日（木） 13：15～15：05
対 象	福島県南相馬市立小高中学校 2年生 9名
授業内容	<ul style="list-style-type: none"> ・お金の役割 ・銀行の役割 ・働くことの意義 ・人生において必要となるお金（ライフイベント、家計管理） ・キャッシュレス決済の利用方法と注意点（クレジットカードなど）
生徒の感想	<ul style="list-style-type: none"> ・自分が生まれてから今までの間にたくさんのお金が使われてきており、それは家族が働いて稼いでくれた大切なお金だということがわかった。 ・大人になったらお金について考える機会が増えると思うので、今からお金についてしっかり勉強しておきたい。 ・1ヶ月の収入を生活費に割り振るのは、とても難しいと実感した。使い道を考え、無駄づかいをしないようにしたい。

〈出前授業の様子〉



今までとこれからの「お金との関わり方」
について考える生徒たち

関連するSDGs



東邦銀行グループでは、『サステナビリティ宣言』を制定し、グループ全体で地域経済の活性化や社会的課題の解決に向けた取組みを通して“地域社会に貢献する会社へ”を目指しています。

以 上